



廃止予定の下市線バス

問 県から示された広域
路線バスの補助制度見直
しで、今後の補助対象路
線は、合併後の新市町村
にまたがる路線であるこ
と、平均乗車密度は2人
以上という条件がつけら
れた。交通弱者の移動の
確保ができるよう利用



岡田 聰議員

路線バス補助制度見直しの影響は

者本位の考え方で、さら

に地域の活性化のためにも最低現状維持は必要と考える。

(1) 本町のバス路線への影響は。

(2) 全町一体のバス路線再構築を考えられないか。

次に、名和地区の運行について、昨年米子駅—御来屋駅線、米子駅—前谷線を廃止し、米子駅—下市入口線に統合した経過があり、当面現行どおりとし、利用状況を見守ることになつてゐる。

のPRに生かせ

国に発信したい

のPRにはまたとない機会である。本町の観光資源や農作物など売り込むためにも、もっと町民の関心を高め、出来れば何らかの形で関わりを持てるようすべしである。

さらに特産品販売や観光PRを行うほか、前夜祭には町内各種団体有志が地元の食材を使った料理を持ち寄つてもてなす手づくりのレセプションを計画している。

が生じている。移動手段が公共交通機関しかない人への施策をどう推進するか求められるが、根本的な手立ては見いだせない状況である。

われる。あと4ヶ月となつたにもかかわらず、町民の認知度、関心はいまひとつ感じである。

ということを考えている
県の広報活動と連動し
ながら町報に掲載したり
町内の様々な催し等を利
用して、PR活動を行つ
ていきたい。

全国スボレク祭を大山町のPRに生かせ

我が町の素晴らしいを全国に発信したい

答
（山田教育長）

答 （山田教育長）

一つ推進室を設置し、大会の成功に向けて準備を進めている。

場を開設し、おもてなしの心を大切にしたさまざま取り組みを展開していきたい。

ソフトバレーボール大会は大山総合体育館に約500人の選手を、3B体操は名和農業者トレーニングセンターにて開催される。

大山町の素晴らしさを全国に発信できるよう、残された期間PRを続けていきたい。

ニングセンターに600人の選手をそれぞれお迎

えする予定である。実行委員会を設置して大会運営の準備を計画的に行つてゐる。これから町内全ての小学校の児童によつて参加する都道府県の応

問 今年10月21日から24
日までの4日間、県内各
地で第19回全国スポーツ

本町では、ソフトバレーボールと3B体操が行